Eine Woche "Haltestellen 40 Tage"

Von Gabi Pöge

1. März 2021, 08:03

Fastenhaltestellen 40 Tage

Wir haben den Eindruck, dass die Impulse und Aktionen der Haltestellen in der ersten Woche gut angenommen worden sind. Fast alle Tütchen, insgesamt 600 Stück, wurden mitgenommen.

Mittlerweile sind alle zwölf Haltestellen mit den neuen Impulstütchen für den zweiten Fastensonntag gefüllt, denn immer am Wochenende wird der Wechsel vollzogen.





Falls Sie einmal eine Haltestelle leer vorfinden, schauen Sie gerne ein oder zweit Tage später nochmal hinein, denn oft werden sie von den "Haltestellen-Paten" nachgefüllt. Auch die Rückmeldezettel, die in allen Haltestellen bereit liegen, werden nachgefüllt, sobald alle mitgenommen wurden. Hier finden Sie aber auch eine Vorlage der Zettel zum selber ausdrucken:

Rückmeldezettel zum Ausdrucken (https://www.servatius-siegburg.de/export/sites/sankt-servatius/.content/. galleries/Bilder-2021-Aktuelles-Events/Bilder-2021-Fastenprojekt-40-Tage /4x_Ruckmeldezettel_Kopiervorlage.pages.pdf)



Raum 1 persönliche Anliegen und

Ausgefüllte Zettel bitte in der "Haltestelle Wir werden einige Ihrer Ged Sonntagabendmesse mitnehmer "Haltestellen-Impuls" der nächs

Worum möchte ich bitten? Was bewegt mich gerade?	

So können Sie leicht ein Gebet, oder eines Ihrer Anliegen zu Hause draufschreiben und bei Gelegenheit in eines der Briefkästen der Haltestellen einwerfen. Pastor Wahlen wird einige davon in den Impuls der nächsten Wochen und die Sonntagabendmesse einbringen.

Als Aktion für Familien in der ersten Fastenwoche gab es in den Tütchen die Idee eines Fastenwürfels. Der QR-Code, der dort abgedruckt war, führte zu einer Bastelvorlage für einen Würfel, dessen Seiten man dann mit den vorgeschlagenen, oder eigenen Ideen bemalen konnte. Falls dieser Code von Ihnen nicht gelesen werden konnte, hier ein Link zu der Bastelvorlage:

Bastelvorlage für einen Würfel aus Papier (https://www.servatius-siegburg.de/export/sites/sankt-servatius/. content/.galleries/EKO-Downloads/Bastelvorlage-Gebetswuerfel.pdf)

WIr wünschen Ihnen in den kommenden "Haltestellen-Wochen" der Fastenzeit viel Anregung, Besinnung und Spaß durch die Impulsen und Aktionesideen in den Tüten und hoffen auf einen rege Beteiligung.

Ihr "Haltestellen-Team"